
 
 
 

  
 

 

 

 
EL SEÑOR NUESTRO DIOS NOS HABLO EN HOREB, DICIENDO: BASTANTE HABEIS PERMANECIDO EN ESTE 

MONTE.  

Dt 1:6. 

El monte no era el sitio de su bendición sino que debían ponerse en marcha para ir al lugar que Dios les había entregado 

por promesa. 

Estas palabras sonaron fuerte en nuestros corazones, así que estamos en marcha, no solo con ayuno y oración, 

trayendo un despertar a cada corazón sino que sacando la iglesia a la calle, Tanto la iglesia Magdiel como Emmanuel y 

un anexo en una colonia llamada Jardines, de Emmanuel y por abrir otro en Colonia Ramblases; (buscamos un salón 

para rentar).  

Cada lugar de reunión tendremos 50, 30 y 20 personas, pero como decimos: con Cristo y el poder del Espíritu Santo, 

todo es posible. 

Nuestro propósito es llenar con la evangelización, el conocimiento de un Dios vivo y poderoso, para sacar a la gente de 

la ignorancia, trayéndola a la Salvación. Ya que hay adoración a la santa muerte, a los santos regionales mas la cultura 

de sus ancestros.  

Regamos las calles con oración y tratados.  

Ahora la situación está cada vez más fuerte con los narcos. Las desapariciones de los hijos de algún hermano de la 

iglesia, encontrarlos en algunos casos golpeados, o se escapan a EE.UU por temor a que los maten y en otros no se 

encuentran; (es el caso de un hombre de 40 años desaparecido quizás ya más de un mes) hijo de un miembro 

desesperada por no tener noticias. 

En cuanto al crecimiento espiritual de cada miembro, viendo como está caminando en las cosas de Dios. Algunos 

predicando en la iglesia, otros con micrófonos en la calle dando un mensaje de fe al necesitado. 

Para nuestras vidas es una satisfacción lo que Dios hizo en ellos, cuando antes era de no responder a las necesidades 

que había en la misma. 

Todavía falta más, la escuela bíblica, los jóvenes. Es algo que estamos trabajando. Nadie tiene carga, ni le gusta, ni 

quiere. 

El departamento de damas sigue con sus reuniones una vez al mes. 

Y como iglesia apoyamos a las misiones de las Asambleas de Dios. 

Más se suma a esto la construcción de la casa pastoral. (Queremos techar antes de junio, por las lluvias). Rogando a 

Dios por provisión, cada mes. Llegamos a la altura pero necesitamos un milagro de 500 dólares para las láminas 

(chapas).  Samy le va haciendo algo para avanzar en la edificación. (Aprendió a soldar y otras cosas, que nos ayuda a 
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abaratar los gastos). 

Vamos caminando, cada día en lo que se nos presenta. 

 

ORACIÓN: 

Por Nico; En junio termina su prepa. Lucha por si se va hacer el Instituto o si hace la universidad. Estamos orando 

ambas cosas son fuertes en su corazón. 

Dany: a fin de año termina el Instituto Patagonico y pedimos dirección a Dios por lo que vendrá luego. 

Nosotros seguimos. Orando a Dios por dirección en cada iglesia y anexos y para ubicar a las personas idóneas en cada 

lugar. 

Estamos soltando los anexos, con el fin de formar nuevas iglesias. 

Nuestra ECONOMIA, avanzamos mucho gracias a las ofrendas, nos han sostenido. Sin su donativo no podríamos hacer 

aquí todo esto. 

Nuestro vidas sean fortalecidas tanto en lo físico, emocional y espiritual, para continuar trabajando. 

DIOS LES BENDIGA. 

 

Pr. Samuel Esteban Coronado 

 


